



## Born to praise : Alive on Tour



© L. Geissler / Libre de droits

**Du 24 au 29 juillet, les alive-teens sont en tournée à travers la Suisse avec leur nouveau CD « Born to Praise ».**

alive-teens, ce sont 50 adolescents de 12 à 17 ans, qui mélangent le fun et la musique. Cette année, à l'occasion de leur 20e anniversaire, un CD a été édité : « Born to Praise ». C'est avec les chansons de cet opus que le chœur d'adolescents, accompagné de ses cinq musiciens, sera en tournée à travers la Suisse.

Les spectateurs découvrent un visage jeune et dynamique de l'Armée du Salut en Suisse. Les alive-teens savent réchauffer l'ambiance grâce à leurs sonorités rock énergiques. Le programme des concerts est enrichi de danses hip-hop. Le thème central abordé par alive-teens est l'amour de Dieu pour les gens.

### **Voici les dates de la tournée :**

24 juillet 18h00, Renens, Place du Marché  
25 juillet, 18h30, Bâle, Barfüsserplatz  
26 juillet, 18h00, Aarau, Place de la gare  
27 juillet, 17h30, Thoun, Aarefeldplatz  
28 juillet, 18h00, Neuchâtel, Les Jeunes-Rives  
29 juillet, 15h30, Berne, Waisenhausplatz

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

10.7.2017